

Umbau der Bushaltestelle in Mähringen an der Härtenschule

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

die Behelfsbushaltestelle wurde von der Gemeinde und vom Landratsamt Tübingen in der Raihingstraße geplant und vorgesehen.

Die DB ZugBus *Regionalverkehr Alb-Bodensee (RAB)* wurde rechtzeitig informiert und mit den notwendigen Plänen und Unterlagen versorgt.

Leider hat die RAB dennoch die Behelfsbushaltestelle an der falschen Stelle eingerichtet und es kam zu einigen Unannehmlichkeiten.

Seit heute, Dienstag, 4.06.19, ca. 10.30 Uhr befindet sich die Behelfsbushaltestelle in der Raihingstraße am vorgesehenen Platz.

Wir entschuldigen uns für die RAB für diese Unannehmlichkeiten!